

HÖFLEIN - ROHRAU 1:2. „Es war ein ausgeglichenes Spiel mit Chancen auf beiden Seiten und Rohrau war in diesem Spiel effizienter. Wir können leider die zahlreichen Ausfälle nicht kompensieren und sind durch die Umstellungen sowie durch die letzten Ergebnisse total verunsichert“, sagte Höfleins Trainer Rudi Zach.

„Es war kein gutes Spiel von uns. Meine Erkenntnis aus dieser Partie ist, dass ich nun mein Training in dieser Woche drosseln muss, da speziell in der zweiten Spielhälfte meine Spieler sehr müde wirkten“, zog Rohrau Coach Wolf-Dieter Jech Bilanz.